
 

 

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Mike Homann 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 
 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0018/2015 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen) 26.01.2015 
 

Holzeinschlag im Bezirk 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
gemäß dem Holzeinschlagsplan wurden im Winter 2013/14 1572 (Festmeter) Holz aus 
Durchforstungsmaßnahmen im Bezirk Rodenkirchen erwirtschaftet. Dazu stellt die Fraktion 
Die Grünen folgenden Fragen: 
 

• Wie viele der geschlagenen Festmeter wurden an gewerbliche und an private 
Abnehmer verkauft und welche Erlöse wurden getrennt nach diesen Ab-
nehmergruppen durch den Verkauf erzielt? 

• In welcher Menge wurden welche Ersatzpflanzungen vorgenommen? 
• Gibt es ein ökologisches Entwicklungskonzept für die Bestände und, falls ja, 

wie sieht dieses aus (Entnahme von Fehlbestockungen, Förderung heimi-
scher standortgerechter Baumarten, Totholzbestände, Bodengutachten)? 

• Gibt es ökologische Auswahlkriterien für sogenannte Zukunftsbäume (Z-
Bäume) zur Erhöhung der Biodiversität in städtischen Wäldern?  

• Wie viele dieser Z-Bäume sind als zukünftige Biotopbäume ausgewählt und 
welche Zahl von Altbäumen pro ha wird angestrebt? 

 
 
 
gez. Giesen   gez. Theilen von Wrochem 
 

Fraktion Die Grünen im Kölner Süden – Hauptstr. 85 – 50996 Köln R.109 – gruene-bv2@stadt-koeln.de – Tel. 0221/22192309 


